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接过记者的名片，著名导演冯小宁立刻与记者熟络

起来。“市场星报是安徽出版集团主办的啊，我和安徽出

版集团合作很愉快，有很多合作呢。”冯小宁告诉记者，

由中影集团、安徽出版集团旗下时代出版传媒、国家电

影频道联合出品的开年大片《一八九四·甲午大海战》正

在顺利拍摄中。并欣然为本报题字：市场星报、越办越

好。

说到中国电影的现状，冯小宁认为，中国电影正在

经历改革的“阵痛期”。中国电影将往何处去？冯小宁

称，商业电影打开市场之后，在公众的呼声、甚至是批评

声中，会再回归到对思想性和艺术性的追求。

对许多青年人投身演艺圈的狂热，冯小宁认为，由

于商业电影等过度包装、炒作明星，导致现在很多年轻

人从小在价值观上的模糊，认为影视圈是能赚钱、出名

的捷径。而实际上，如果大家跟明星接触就会发现，他

们都是普通人；如果到了剧组，就会发现，拍电影非常艰

苦，并且在收回成本、情节处理上都存在很大的风险性。

冯小宁

和安徽出版集团
合作很愉快

“您今年带来哪些提案？”面对众多记者的“围攻”，

崔永元很淡定地说：“今年的提案还没考虑成熟，我就不

说。”但他告诉记者，他的提案是大家容易忽略的问题，

“我喜欢剑走偏锋，我觉得应该把老百姓关心的方方面

面的事都带到两会上，不要全部集中在一件事情上。”

医疗卫生一直是个热点，崔永元也很关注，虽然他

拒不透露今年的提案，却给大家讲一个提案“流产”的过

程，提案是关于医改的，他跑了不少医院去做调研，发现

和当初想的一点都不一样，医疗制度的建设，医生本人

的职业态度，患者对医疗知识的了解，是造成现在大家

对医疗制度不满意的三个重要原因。

“以患者名义调查，远不止这么多，所以今年提案没

拿出来。大家看到的只是表面问题，实际问题复杂得

多，我会持续关注下去。”崔永元告诉记者。

将持续关注医改

崔永元

昨日，在北京国际饭店全国政协文艺组报到台前，

每个明星都被围得水泄不通。就在很多记者围着采访

另外一个明星的时候，星报记者发现，一个人低着头在

报到台前签字。仔细一看，这不是贾平凹吗。赶紧跑了

过去，打了个招呼：“贾委员，您好，我很喜欢你的作品，

手里的IPOD里面还有《废都》电子书呢。请问，“这次开

会带了哪些提案？”贾平凹抬起头，冲记者笑笑，说：“谢

谢喜欢我的书，提案现在不好说，开会的时候再说吧。”

正当记者准备追问时，其他记者也发现了贾平凹，

立刻，围得水泄不通。贾平凹“老实的脸”对每个记者都

笑着，但就是不回答任何实质问题。但面对记者们的提

问，贾平凹边在人群中边寻找缝隙往外走，边打着哈

哈。记者们一直追到电梯里面，贾平凹拱拱手说，记者

们别着急，等着，开会的时候，我会说。

热情招呼口风紧
贾平凹

每年两会，明星代表、委员们都是媒体关注的焦

点，今年也不例外。看看星报特派记者都“逮”到了

哪些委员？他们今年两会关注哪些问题？

星报两会行特派记者组 王松青 祝亮 俞宝强

文/图

明星委员们今年两会关注啥？

昨天下午15点，“奔跑”劳累了一上午，所有记者都

已显得疲劳，或坐下，或趴在桌上睡觉。此时，星报记者

查看了一下，未到委员名单，宋祖英、张艺谋等还未露

面，星报记者不愿让一只“大鱼”漏掉，便搬来一张板凳，

守在门口。10分钟过去了，20分钟过去了，仍然未见

“心中之人”。

不经意间抬头一看，只身一人穿着军装的女子进

入，星报记者大叫“宋祖英”，此时所有睡着的、疲劳的记

者都一捅而上，星报记者率先“抢位”，拿到了宋委员的

签名。待宋祖英办好手续后，此时“追星”大战开始，记

者将其团团围住，一直追到楼梯口，才被工作人员拦住。

宋祖英的出场，绝对是个“节点”，太疯狂了，在“追”

完后，记者们都是气喘吁吁，满头大汗。

热情为记者签名

宋祖英

去年，身为“老北京”的濮存昕积极响应两会低碳号

召，骑着自行车到北京国际饭店向全国政协会议报到，

引起轰动。今年，他会不会还骑自行车过来报到呢？

3月2日，全国政协委员、北京人民艺术剧院副院长

濮存昕再度骑单车前往全国两会驻地北京国际饭店报

到。上午9时左右，北京国际饭店的一楼大厅里，各路

记者和工作人员已经备好“装备”，等待“明星”。此时，

一位戴着鸭舌帽，身着卡其色夹克的中年男子，推着单

车来到饭店前，随后走到文艺组报到台，“濮存昕！”记者

一眼就认出了这位“低调”的明星委员——濮存昕。

面对采访，濮存昕十分配合。采访中，濮存昕谈道，

刚刚发生的丽江大火，还有去年的高层建筑火灾频发，

这些都让他觉得消防这件事太重要了。他还提道，比火

灾更触目惊心的是民众缺乏高层建筑防火知识，自己愿

意去做一个义务消防员。

身为全国政协委员，濮存昕骑自行车参会的行为便

引发媒体关注，今年他再度骑单车赴会。濮存昕表示：

“要是方便停车，我都想骑车去人民大会堂。”

在被问到是否会考虑在韩红的打拐提案上签字时，

濮存昕笑着说：“一定会的，我还要找韩红聊聊。”濮存昕

表示自己的提案还在准备之中，“今年关注的问题太多

了”。

再度骑单车赴会

濮存昕

下午14点左右，记者看见了一位很“眼熟”的腕儿，

还没想到是谁，立即扑了上去，说了好几句话时，才想起

来他就是郁钧剑，经常上春晚的那位军人歌唱家。

“郁委员，今年关注什么热点话题？有没有带提

案？”面对星报记者，郁钧剑很客气，坐下来聊。

“每天打开电视机，反复播出同样内容的广告，如同

一场‘广告轰炸’，让观众感到很烦”。郁钧剑直言，世界

上很多国家比如法国、日本的电视台节目中根本没有广

告，保持它的纯洁性。“如果天安门上都有广告你说你有

什么感觉？”

郁钧剑认为，大家高高兴兴看节目，后来警醒了，发

现他们是在赚钱呢，特别是在过节时，尤其是在春晚的

氛围起码是煞风景。在提案中郁钧剑建议，应当充分利

用电视的优势，积极宣传礼仪知识，选择一套节目，打造

成真正的公益公共频道，打造成“帮助广大市民获得教

养的节目”。

最后，郁钧剑欣然与记者合影，并为星报题字。

打造不播广告的电视台

郁钧剑

冯小宁为本报题字

宋祖英为本报特派记者签名

冯小宁欣然为本报题

字：市场星报、越办越好

郁钧剑欣然为本报题

字：市场星报、越办越好

崔永元 濮存昕

贾平凹 郁钧剑


